



秋深まり、学び深まる

10月は、1、2年生の遠足、3、4年生それぞれの校外学習、5、6年生の宿泊学習をはじめ、多くの行事があり、とても充実した一か月になりました。

11月1日(土)には、学習発表会を行いました。子供たちは、緊張しながらも、大勢の観客の前で練習の成果を発揮しようと頑張っていました。この学習発表会に向けて、これまで学習してきたことを振り返ったり、まとめたりしながら、さらに学びを深めていました。

今後も充実した学校生活となるよう、子供たちと一緒に取り組んでいきます。



12月の主な予定



日	曜	学校行事
1	月	猿替休業日
2	火	短縮(40分)授業週間(～5日) 人権週間(～5日) 長縄大会 集金引落日
3	水	SC相談日9:00～12:00 SSW相談日10:00～12:00
4	木	4年夢の音楽教室AM 北っ子サイエンス探究実践⑧(5, 6年) 外国語活動、外国語
5	金	読み聞かせ 外国語 6年台湾交流 14:30
6	土	
7	日	
8	月	外国語 かがやき教室⑨(新聞4, 5, 6年)
9	火	
10	水	5年企業見学 10:00 スギノマシン SSW相談日10:00～12:00
11	木	外国語活動、外国語 ジャンボカルタ製作
12	金	外国語
13	土	
14	日	
15	月	かがやき教室⑩(プログラミング2, 3年)

日	曜	学校行事
16	火	4年スケート教室
17	水	個別懇談会①※希望者のみ SSW相談日10:00～12:00
18	木	個別懇談会②※希望者のみ 外国語 ジャンボカルタ製作
19	金	個別懇談会③※希望者のみ
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	給食最終日 町内児童会
24	水	第2学期終業式
25	木	冬季休業開始(～1/7)

<今後の主な予定(令和7年11月1日現在)>

卒業式 小学校 3/17(火)

中学校 3/12(木)

始業式 小学校・中学校とも 4/8(水)

入学式 小学校 4/9(木)午前

中学校 4/9(木)午後



北っ子広場

～1年生～

11月10日（月）に東加積小学校の1年生と一緒に、行田公園に秋見つけの校外学習に行きました。当日は、残念ながら雨だったので、落ち葉や木の実を拾った後、東加積小学校に行って、交流集会をしました。こおりおにをしたり、ドッジボールをしたりした後、みんなで「ジャンボリミッキー」を踊って交流を深めました。



～3年生～

3年生の理科の学習は、観察中心だった1学期とは違い、2学期は実験を多く取り入れています。好奇心旺盛な3年生は目を輝かせて熱心に取り組んでいます。10月は音の正体を突き止めたり、光の進み方を調べたりしました。新しい発見をすると、誇らしげに報告していました。今後もそんな姿が見られるような学習を進めていきます。



～5年生～

9月から準備を進めてきた学習発表会も終わり、勉強モードの5年生。話合いで盛り上がる時間、自分の課題と向き合って黙々と取り組む時間をしっかりと区別して取り組むようにしています。漢字・計算大会にむけて練習を繰り返したり、授業で分からなかつたところをやり直したりするなど、自主学習でも子供たちの頑張る気持ちが伝わってきます。



～2年生～

2年生は、10月から学習発表会の練習を始めました。歌や演奏、ダンス、計算、演技等、様々な分野での成長をたくさんの人見ていただこうと、一生懸命に練習してきました。練習を重ねるたびに、自信をもって大きな声で演技できるようになるとともに、歌や演奏の技能も上達しました。本番もすばらしい頑張りを見てくれた32名でした。



～4年生～

4年生の理科では、「自然の中の水」の学習で水が姿を変えることを知り、水を熱したときの様子の変化を調べる実験を行いました。水の様子だけでなく、温度の変化も一緒に調べ、グラフにまとめました。理科だけでなく、様々な教科でICT機器を使いこなしながら学習に取り組んでいます。次は、水を冷やしたときの実験に挑戦します。



～6年生～

今年度から始まった「北っ子サイエンス」の中間発表会をしました。研究していることを紹介したり、実験結果を提示したりするなど、一人一人が研究成果を発表しました。質問や感想の中から新たな学びを見いだし、今後の研究につながる時間になりました。これからの中間発表会がどのように進んでいくか、ますます楽しみになりました。

